



## 中学部へゲストティーチャー！

卒業に向けて中学部3年生が縦割り授業に来なくなって、各授業がさみしくなったなと思っているところに、先日、ゲストティーチャーが来てくれました。1つ目は英語です。「英語であそぼう」と題して、いろいろなカードゲームをしました。楽しく授業を進めてくれるので、生徒達もどんどん前のめりに！教えてもらった英単語を覚えて、発表もできていました。

2つ目は音楽です。「みんなでLet's Dance!」と題して、中学部1・2年全員で取り組みました。みんながよく知っている「あーぱつあぱつ♪」のフレーズが耳に残る『APT』に挑戦。一つずつ丁寧に動きを教えてもらいながら、みんなノリノリで踊っていました。講師の先生も「すごく楽しかったです。また来たい!」と言ってくれるほど、盛り上がりしました。



英語であそぼう！



## Aパート合同授業 卒業をお祝い！

Aパートでも、2月に卒業生をお祝いの授業が行われました。ゲストティーチャーとして、藤白獅子舞保存会の方に来ていただきました。藤白の獅子舞は、熊野九十九王子(くまのくじゅうくおうじ)のなかでも五体王子の一つとして知られる藤白神社の秋祭りに奉納される獅子舞だそうです。笛と太鼓に合わせて、金色の獅子が頭を振りながら猿田彦命(さるたひこのみこと)と向かい合い迫力のある舞いに、楽しそうな表情や、驚いた表情を見せてくれました。保護者の方にも、参観していただき、みんなで卒業をお祝いしました。参観ありがとうございました。



みんなで記念写真📷



獅子の登場に 視線は釘付け！



頭をガツリ(A)

